



Incautan 216 toneladas de carbonato de sodio en el puerto

Un total de 216 toneladas de carbonato de sodio utilizado para la fabricación de droga fue incautada en el puerto de Iquique a través de diligencias asignadas a la Fiscalía Regional de Arica para que indague delitos de crimen organizado en los puertos de Arica e Iquique. Además se detuvo a dos personas, quienes habrían montado una empresa de fachada para la importación de los químicos.

Ya en marzo de este año se había logrado incautar 146 toneladas de precursores, las que se suman a 48 toneladas encontradas a fines del 2024.

El trabajo de la Policía Marítima de la Armada (DIPOLMAR) y del Servicio Nacional de Aduanas, permitió detectar ocho contenedores con 216 mil kilos de carbonato de sodio, distribuidos en 8.200 sacos.

Sobre el operativo, el fiscal regional de Arica, Mario Carrera señaló que “el Fiscal Nacional nos asignó la tarea de investigar delitos vinculados a los puertos de esta región y de Tarapacá, y en ese contexto y basándonos en un trabajo de análisis e inteligencia, ya hemos golpeado fuertemente a estas organizaciones dedicadas al Narcotráfico, incautándoles más de 400 toneladas de sustancias con la

que elaborarían casi igual cifra de drogas”.

A la fecha en los puertos de la macro zona norte se han incautado 405 toneladas, distribuidos en 383 de carbonato de sodio y 22 de acetato de etilo. Una parte de dichas sustancias, provenientes de China y de Panamá, algunas fueron ingresadas a Chile bajo la denominación de “base para detergente”.



EL PRODUCTO FUE ENCONTRADO EN OCHO CONTENEDORES.

CEDIDA